

Pedro Molina 161,  
Mendoza, 27 de Marzo de 1974

Rev. Charles Harper  
Chile Desk  
World Council of Churches  
150 Route de Ferney  
CH. 1211 GENEVA 20  
S U I Z A

Muy estimado Charles;

Estamos muy contentos con el hecho que pasaste por Mendoza en tu gira por estos paises. Fue motivo de estimulo para nosotros que tu habias visto lo que se está haciendo en esta ciudad, y que junto con los compañeros de aquí decidieron elaborar un nuevo presupuesto para los meses Marzo- Abril.

No obstante estas cosas positivas nos vemos enfrentados con una serie crisis en nuestras tareas. El dinero NO LLEGA a Mendoza, en la medida que lo necesitamos y esto nos tiene sumamente preocupado y hasta llega a angustiarnos, como pusimos en el telegrama que hoy te despechamos hemos tenido que suspender nuestras actividades todas por falta de fondos. Es una situación totalmente imposible. No podemos continuar así.

Te relatamos un ejemplo. El día 22 de febrero, aun tenido algo de dinero, hicimos un llamado telefonico a Buenos Aires, para que nos enviaran fondos. Nos prometieron que enviarían inmediatamente una suma. Recibimos una suma de U\$S 1.000 el día 13 de Marzo, o sea 19 dias despues. Esta suma de U\$S 1.000 ni siquiera alcanzó para pagar las deudas que surgieron durante estos días al tener que pedir prestado de todas partes, y en la mayoría de los casos de las personas relacionados con A.P.E. o el Instituto. Aún tenemos pendiente una cuenta con ISAL de 1.250,-- U\$S.

Hemos enviado una personas a Buenos Aires para que ella hablará personalmente con las personas responsables de C.E.A.S.-C.A.R.E.F. y cualquiera otrasea las siglas que allí trabajan con los refugiados. El triste resultado fué que a una semana de estar hablando literalmente diariamente sobre los fondos, le entregaron U\$S 1.000,-- con la promesa de enviar ya ese último día U\$S 3.000, de eso hace una semana. Hasta el día de hoy 27-3-1974 no llegó un solo centavo, y por eso no podemos continuar nuestro trabajo con los refugiados.

Segun nos han informado en Buenos Aires gastan cerca de U\$S 4.000 por día, y a nosotros no nos llega ni siquiera para trabajar con U\$S 100 por día. Esto evidentemente, con un grupo que supera ampliamente los 200, es una imposibilidad. Y en Mendoza, ni siquiera se utilizan los fondos para salarios, viaticos, nafta, o transporte para las personas que están prácticamente todo el día trabajando con los refugiados.

Hace unos días también viajó a Buenos Aires el Pastor Pagura a quien le dijeron que ya enviaban el giro, pero sigue igualmente sin resultado. Ahora iré yo misma para tratar de conseguir lo que nos hace realmente falta. A ese fin viajaré a Buenos Aires el próximo miércoles 3 de Abril.

INSTITUTO  
PARA LA LIBERACION  
Y PROMOCION HUMANA  
I. L. P. H.

Creemos que es evidente que esta situación no puede perdurar, y esperamos que desde tus oficinas se de alguna indicación sobre la manera de agilizar el envío de fondos. Nos parece que si efectivamente han sido girado los fondos correspondientes a los meses de Diciembre, Enero, Febrero que era un total de U\$S 33.000, han sido enviados, hasta el día de hoy hemos recibido UNICAMENTE la mera cantidad de U\$S 5.000,--. Aparte teníamos un presupuesto para Marzo, que ya transcurrió, siendo hoy el 27, y de eso tampoco vimos nada aún. Sabemos que siempre hay una demora por la burocracia de todas nuestras instituciones, pero en fin, esto también es imposible.

Esperamos ansiosamente, las respuestas concretas tanto de un lado (Ginebra) como de Buenos Aires. Y les saludamos con la cordialidad de siempre.

  
Aliada Verhoeven  
directora ejecutiva



*P.D. Viajaré el miércoles en auto, llegando a B.A  
jueves por la noche. Te buscaré como sea  
así que anda preparando el cheque!*

✓ cc. Emilio Monti-B.A.